

Aumenta comisión por retiro de TDC

Yuridia Torres
yuridia.torres@eleconomista.mx

Disponer efectivo de la tarjeta de crédito scotiabank será más caro. El banco anunció a sus clientes que a partir del próximo 15 de abril la comisión por retirar dinero desde este producto subirá a 10 por ciento.

Hasta ahora la comisión por disponer efectivo de las tarjetas de crédito de esta institución es de 5 y 6.5%, dependiendo del producto. Es decir, que si retiras 1,000 pesos ahora pagas 50 o 65 pesos, sin embargo a partir del próximo lunes serán 100 pesos.

“Para Scotiabank es importante mantener una comunicación abierta contigo, por lo que te informamos que a partir del próximo 15 de abril del 2024 las comisiones de tu tarjeta de Crédito Scotiabank cambiarán”, informó el banco.

 EL ECONOMISTA

JUEVES
11 de abril
del 2024